
　　　（計画・報告）

出席者

　　　　　　　　　　　　　　　　　来年度の予算で作成できればと考えている。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　紙面コンクールのスケジュールが知りたい

　　　　　　　　　　　　　　　　　　→２点とも確認して連絡

　　　　②会長より…制服リユース会は天気が良ければ外で開催するのはどうか。

次回運営委員会　１１月 ２４日（木）１４：００より 学年会議室  

〈松戸市立第二中学校ＰＴＡ〉

開催年月日 令和4年9月29日(木） 記録　　書記運営委員会14:00～15：00

       【横断幕作成について】陸上部が夏休みの関東大会で入賞したお祝いにPTAで横断幕を作成。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　正門を出て左側のフェンスに設置予定。

       【駅伝部について】現在所有しているユニフォームのサイズにバリエーションがないので、

一、その他

　　　　①広報委員より質問…合唱コンクールの様子を広報誌に載せたいが、写真撮影は可能か

             第３回評議委員会は諸事情により欠席。

　　　　　　９月上旬にバレーボール県大会が３年ぶりに開催され、出場。９月下旬の親睦大会に出席。

一、　議題

         【体育祭について】ボランティアに１５名の方が参加してくだった。

　　　　　　　　　　　　　　　　　車、バイクでの乗り入れ禁止、６号からの観覧禁止の周知徹底が必要。

　　　 【合唱コンクール】本部のみでサポート予定だが、委員会の方にもお願いするかもしれません。

　　　　 　〈成人〉１１月下旬に講演会開催予定。１０月下旬以降に手紙作成、配布予定。

　　　　　　　　　　　給食試食会は３学期に実施予定。

　　　　　 　〈広報〉７月下旬に広報誌を配布。

　　　　　　　　　　　１２月に２回目の広報誌配布予定。９月の体育祭で写真撮影をした。

　　　　 　〈選考〉１２月頃に来年度の本部役員選考に向けて活動開始予定。

　　　　・連P

一、　校長先生挨拶　

　　　　 体育祭が無事に開催でき、安心している。合唱コンクールでも協力をお願いしたい。

一、　報告

　　　　・各委員会

　　　     〈学年〉１２月上旬に制服リユース会を開催予定。

                        １１月にリユース回収の手紙と、小中学校にリユース会開催の手紙を配布予定。

令和4年度 　第 2 回 運 営 委 員 会 資 料

本部 ５名
学年 ２名、 広報 １名、 成人 １名、 校外   名、 選考 １名

一、　会長挨拶　

        　体育祭も無事に終わり、大きな問題もなく学校生活が送れているが、長期にわたるコロナ禍の

　　　 　ストレスが友人関係などに影響しないよう、家庭でも見守っていけたらいいと思う。


